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手ろ会議六回 
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被爆者団体代表がガッチリ握手 

 

 

し
ま
し
た
。
さ
ら
に
ヒ
バ
ク
シ
ャ

国
際
署
名
を
集
め
て
、
核
兵
器
廃

絶
ま
で
が
ん
ば
ろ
う
」
と
訴
え
ま

し
た
。 

 

枚
方
市
役
所
前
で
の
終
結
集

会
で
挨
拶
に
立
た
れ
た
枚
方
原

爆
被
害
者
の
会
・
高
橋
弘
義
会
長

は
、
「
九
十
歳
に
な
り
ま
し
た
。

さ
ま
ざ
ま
な
原
爆
症
と
の
闘
い

の
毎
日
で
す
。
な
ん
と
か
核
兵
器

廃
絶
ま
で
は
生
き
て
い
よ
う
と

が
ん
ば
っ
て
い
ま
す
が
、
今
日
は

み
な
さ
ん
の
元
気
に
負
け
ま
し

た
。
ま
だ
ま
だ
元
気
に
が
ん
ば
り

ま
す
」
と
、
決
意
を
語
り
ま
し
た
。

 

そ
の
後
「
一
緒
に
署
名
を
す
す

め
ま
し
ょ
う
」
と
、
固
い
握
手
を

交
わ
し
た
お
二
人
で
し
た
。

 

 

 

 

 

 

 

被
爆
者
の
訴
え
が

 

行
進
参
加
者
を
激
励 

 
 

大
阪
府
内
通
し
行
進
六
日
目

の
七
月
四
日
は
、
守
口
市
～
枚
方

市
の
幹
線
コ
ー
ス
と
大
東
市
～

枚
方
市
の
二
コ
ー
ス
で
行
わ
れ

ま
し
た
。 

 

寝
屋
川
市
役
所
で
の
出
発
集

会
で
は
、
寝
屋
川
原
爆
被
害
者
の

会
・
山
川
美
英
会
長
が
連
帯
の
挨

拶
。
「
核
兵
器
禁
止
条
約
が
七
月

七
日
に
採
択
さ
れ
よ
う
と
し
て

い
る
こ
と
に
、
被
爆
者
は
涙
が
出

そ
う
で
す
。
こ
れ
は
、
被
爆
者
と

み
な
さ
ん
と
一
緒
に
運
動
を
す

す
め
て
き
た
こ
と
が
、
こ
ん
な
に

大
き
な
歴
史
的
成
果
を
生
み
出

 
平和行進の神様です 

  

府内通し行進・北川恒雄さん 

 城門（きど）孝二さん。
大阪の平和行進が好きと、
毎日大阪府内コースに参
加しています。毎日朝早く
奈良県の西大寺から大阪
に通っています。通い始め
てから３年目。すごい！

今年の１４名の府内通し行
進者の中で「パパ的存在」
の北川さん。今年、８２歳
になりました。それでも沖
縄への平和行進を続け、お
隣の京都府～奈良県への引
き継ぎ点である般若寺への 
「平和行進の出迎え」も忘
れません。大阪府内通し行
進を始めて、２０年が経ち
ました。「一番うれしいこと
は、今年のように若い青年
が一緒に歩いて、平和行進
を学ぼうとする姿を見て、
本当にうれしいです」と、
語ってくださいました。 

枚
方
市
・
終
結
集
会
に
二
百
二
十
人

☆高橋さん（左）、山川さん 

 大東～枚方コースで涼し
い風鈴の音が平和行進につ
いてきます。「河内風鈴」と
名付け、空き瓶を再利用し
て販売している管二弘（つ
ぎひろ）さん。毎年参加さ
れ７月５日の名物です。


